

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



18 OCTOBRE 2019

PEFC Auvergne-Rhône-Alpes

PEFC AURA

 **Délégation Rhône-Alpes (siège social)**
Parc de Crécy
18 Avenue du Général de Gaulle
69 771 Saint-Didier-au-Mont-d'Or Cedex
Tél. : 04 72 53 64 84
rhonealpes@pefcaura.com
SIRET : 442 962 494 000 13

 **Délégation Auvergne**
Maison de la Forêt et du Bois
Marmilhat – 10 Allée des Eaux et Forêts
63370 Lempdes
Tél. : 04 73 77 16 53
auvergne@pefcaura.com
SIRET : 442 962 494 000 21

 **Pour joindre le secrétariat**
Adresse postale de la Délégation
Auvergne / Tél. : 04 73 77 16 53
secretariat@pefcaura.com

 <https://pefcaura.com>
 @pefcaura

PLACE AUX ENERGIES NOUVELLES : UN NOUVEAU PRÉSIDENT A PEFC AUVERGNE-RHÔNE-ALPES

Le 17 octobre dernier, PEFC Auvergne-Rhône-Alpes a procédé à l'élection de son nouveau Président. En effet, après dix ans à la Présidence de PEFC Rhône-Alpes, avoir accompagné la fusion avec PEFC Auvergne, puis pris la Présidence de PEFC AURA, Bruno de Quinsonas Oudinot a décidé de laisser la place « aux énergies nouvelles ».

Avec une équipe de trois salariés répartis sur les délégations Auvergne et Rhône-Alpes, et le certificat de gestion forestière durable PEFC en poche pour le Schéma français PEFC 2017-2022, PEFC AURA aborde sereinement l'année 2020. Bruno de Quinsonas Oudinot, qui s'est longuement investi dans ces travaux, a estimé qu'aujourd'hui un regard neuf et plus jeune serait bénéfique à l'Association. Suite à l'annonce de cette décision, et à l'heure du lancement de la nouvelle campagne nationale « PEFC, gardien de l'équilibre forestier », les membres de l'Association ont été sollicités pour trouver un successeur à la hauteur du défi.

C'est avec un intérêt certain que Daniel d'Hérouville s'est penché sur la certification de gestion forestière durable PEFC. Après en avoir étudié le fonctionnement, et mesurant l'enjeu que représente cet outil au service de notre filière forêt-bois-papier, il a répondu favorablement à la sollicitation de Bruno de Quinsonas- Oudinot et a présenté sa candidature.

Médecin dans un service d'urgence puis dans une Unité de Soins Palliatifs, Daniel d'Hérouville, récemment à la retraite, a occupé le poste de Président dans des associations liées au domaine de la santé. Propriétaire de forêts dans les Monts du Forez, membre de Fransylva Auvergne-Rhône-Alpes, il est également Trésorier pour le FOGFOR Loire/Haute-Loire (*F*ormations à la *G*Estion *F*ORestière).

Fort de ces atouts, les Membres de l'Association le nomment, à l'unanimité, Président de PEFC AURA, lors de l'Assemblée générale ordinaire du 17 octobre 2019.

Bruno de Quinsonas-Oudinot, devient Conseiller du Président et continuera à lui assurer son soutien afin que le flambeau soit transmis dans les meilleures conditions.

Ainsi, nous souhaitons tous la bienvenue à Daniel d'Hérouville (à droite sur la photo).



PEFC : La marque de votre engagement responsable

Des standards de gestion forestière durable

- ✓ Définit les exigences de gestion forestière durable reconnues et adaptées aux spécificités locales
- ✓ Assure un accès pérenne à la ressource en bois
- ✓ Respecte ceux qui possèdent les forêts et y travaillent
- ✓ Protège la biodiversité, les écosystèmes et contribue à la lutte contre le réchauffement climatique

Le respect de l'homme et de la nature



- ✓ PEFC est née en 1999 de la prise de conscience des enjeux mondiaux de la protection des forêts, à l'initiative des organisations de la filière forêt-bois-papier, des associations de protection de la nature, des consommateurs et des pouvoirs publics
- ✓ Recherche du consensus avec toutes les parties prenantes
- ✓ Un accès à la gestion forestière durable à l'ensemble des propriétaires forestiers quelle que soit la taille de leur propriété
- ✓ Une alliance mondiale de systèmes de certification forestière nationaux dans le respect des différences



Une offre en bois certifié disponible, responsable et pérenne

- ✓ 1ère ressource de bois certifié avec plus de 300 millions d'hectares de forêts certifiées PEFC
- ✓ Plus de 750,000 propriétaires adhérents dans le monde
- ✓ Près de 20 000 certificats de chaîne de contrôle dans 71 pays
- ✓ 49 membres nationaux répartis sur tous les continents.



L'assurance d'une chaîne d'approvisionnement responsable

- ✓ Indépendance & impartialité : stricte séparation entre l'établissement des standards (par PEFC) et les processus de certification et d'accréditation par tierce partie indépendante
- ✓ Transparence et traçabilité garantissent que le bois utilisé est issu de forêts gérées durablement et de sources contrôlées



Une marque reconnue dans le monde entier

- ✓ Recherche dans les politiques d'achats publics et privés
- ✓ Reconnue comme la marque de référence de la gestion forestière durable auprès des entreprises, des pouvoirs publics et des organisations internationales
- ✓ Identifiée et recherchée par les consommateurs
- 71 % des Français se déclarent concernés par la consommation responsable*
- 87 % des consommateurs dans le monde ont confiance dans la marque PEFC**

Choisissez PEFC

La forêt compte sur vous !